

Reciben en Angola a primer vicepresidente cubano



La Habana, 22 mar (RHC) Los ministros angoleños de Relaciones Exteriores, Manuel Augusto, y de Defensa Nacional, Jesús Salviano Sequeira recibieron este 22 de marzo, en el aeropuerto internacional 4 de Febrero, de Luanda, al primer vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés Mesa.

El alto dirigente cubano llegó a Angola para participar en las celebraciones por el Día de la Liberación de África Austral, el 23 de marzo de 1988.

Valdés Mesa expresó la complacencia por volver a la nación africana, y durante conversaciones privadas en uno de los salones de protocolo de la propia terminal aeroportuaria, sus anfitriones le manifestaron el beneplácito por recibirlo.

El primer vicemandatario de la mayor isla de Las Antillas será recibido esta tarde por el presidente Joao Lourenzo. Por la noche tendrá un encuentro con miembros de la misión diplomática cubana y con una representación de los más de dos mil cooperantes en Angola.

Mañana sábado participará en los actos por el primer aniversario de la declaración del Día de la Liberación.

El domingo concluirá su agenda cuando viaje con la delegación que lo acompaña, a Windhoek, para una estancia hasta el día 27 en Namibia. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186545-reciben-en-angola-a-primer-vicepresidente-cubano>



Radio Habana Cuba